



Una vivienda destruida deja incendio en Mostazal

FERNANDO ÁVILA F.

Una emergencia estructural fue la que se produjo la mañana de este martes en San Francisco de Mostazal. Según lo informado, se trató del incendio de una vivienda ubicada en camino La Punta, sector El Arrayán, hasta donde llegaron las unidades de material mayor BX1, BF2, Z1, R2 pertenecientes al Cuerpo de Bomberos de Mostazal. Debido a que se trataba de una estructura construida con material altamente inflamable, las llamas se propagaron con facilidad, produciéndose pérdida prácticamente total, sumado a que a la llegada de bomberos el fuego ya estaba en fase de libre combustión. Se investiga la causa que provocó la emergencia, no informándose de personas lesionadas.



Bomberos de la comuna de Mostazal trabajó en el control de la emergencia estructural.